
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 平成２８年９月２１日（水）１４時５０分～１７時３３分 

場 所 本部棟４０１会議室 

出 席 者 西尾総長、三成、小林、八木、小川、山中、吉川、工藤、鬼澤 各理事、 

東（外）、金水（文）、栗本（人）、林（法）、堂目（経）、常深（理）、澤（医）、 

天野（歯）、田中（工）、河原（基）、木村（言）、大久保（国公）、尾上（情）、 

近藤（生）、下村（高）、谷池（小児）、松浦（微）、中谷（産）、中村（蛋）、石田

（社）、田中（接）、野口（医病）、村上（歯病）、有川（国際）、永田（博）、岩井

（日日）、下條（サ）、疇地（レ）、佐藤（全教）各部局長 

欠 席 者 堤（薬）、中野（核）各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 岩谷総長参与、松繁（CO）部局長、 

川端、尾﨑、田中、西村、茶園 各筆頭室員、池田（経企）副オフィス長 

代理出席者 福田（核）教授 

 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（７月２０日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば９月２７日（火）ま

でに総務部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の

提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

1 「大学改革の方向性」等について 

西尾総長から、配付資料に基づき、大学改革の必要性について説明があった後、三成理事、

小林理事及び八木理事から、大阪大学の改革の方向性について説明があった。 

また、小川理事から指定国立大学法人の検討状況について、小林理事から卓越大学院の検

討状況について説明があり、種々意見交換が行われた。 

 

２ 中之島アゴラ構想について 

西尾総長から、配付資料に基づき、平成２８年８月２４日に大阪市及び大阪府に提出した

大阪大学中之島アゴラ構想について、提案の経緯及び構想の概要等について説明があり、

種々意見交換が行われた。 

 

３ 「高等共創研究院」構想について  

西尾総長から、配付資料に基づき、若手研究者を育成するため、「高等共創研究院」を設

置する構想について説明があり、種々意見交換が行われた。 

 

４ 入学者選抜におけるミスの防止について 

小林理事から、配付資料に基づき、入学者選抜におけるミスの説明及び再発防止について

注意喚起があり、種々意見交換が行われた。 

 



５ 不適切経理に係る再発防止等について 

鬼澤理事から、配付資料に基づき、不適切経理に係る再発防止等について説明があり、再

発防止策の周知徹底及び確実な実施要請があった。 

 

６ 公的研究費の不正使用防止に係る再発防止策等の実施について 

八木理事から、配付資料に基づき、コンプライアンス教育及び理解度チェックの受講につ

いて説明があり、不正使用防止について注意喚起があった。 

   

７ 物品調達システムについて 

八木理事から、配付資料に基づき、平成２９年４月以降に導入する物品調達システムにつ

いて、進捗状況及び仕様の説明があった。 

 

８ 平成２９年度科学研究費助成事業の公募について 

八木理事から、配付資料に基づき、平成２９年度科学研究費助成事業の公募について、概

要及び昨年度からの変更点等について説明があり、積極的な応募を促すとともに、支援制度

について周知依頼があった。また、今年度の採択状況について報告があった。 

 

９ 平成２８年度研究大学強化促進事業による海外への研究者派遣プログラム及び海外から

の研究者受入れプログラムの追加募集について 

山中理事から、配付資料に基づき、研究大学強化促進事業による海外への研究者派遣プロ

グラム及び海外からの研究者受入れプログラムの追加募集について、説明及び応募依頼が

あった。 

 

１０ ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ採択による女性研究者育成と環境整備の

ための施策について 

  工藤理事から、配付資料に基づき、ダイバーシティ研究環境イニシアティブ事業の採択に

伴い、今後実施する女性研究者育成と環境整備のための施策について説明があった。 

 

１１ 事業化シーズ育成グラント等の学内公募について（出資事業） 

  吉川理事から、配付資料に基づき、事業化シーズ育成グラント、ビジネスフォーメーショ 

ングラントの学内公募を開始することについて説明があった。 

 

１２ インターネット接続機器に対する点検の実施結果について  

  小川理事から、配付資料に基づき、学内に設置されているインターネット接続機器のアク 

セス管理状況の調査結果について報告があり、不要なポートは開放しないよう注意喚起が 

あった。 

 

１３ ICHO（グループウェア）更改の概要について 

  小川理事から、配付資料に基づき、平成２８年１０月末日から ICHO（グループウェア）

を更改することについて説明があった。 

 



１４ 旅費支給業務のアウトソーシング開始の延期について  

小川理事から、平成２８年１０月開始予定であった旅費支給業務のアウトソーシングを

延期することについて説明があった。 

 

１５ その他 

（１）平成２８年度大阪大学保護者の集いについて 

小林理事から、配付資料に基づき、平成２８年１２月４日に開催される大阪大学保護者の

集いへの参加案内があった。 

 

（２）「京都大学・大阪大学・神戸大学 ３大学シンポジウム」の開催について 

  工藤理事から、配付資料に基づき、平成２８年１０月２４日に開催される「京都大学・大

阪大学・神戸大学 ３大学シンポジウム」への参加案内があった。 

 

 

（以上） 


